

よかところ鹿児島フェスタ2016 垂水市の特産品販売と観光PR



1 / さつまいものお菓子・お茶等の販売の様子 2 / 焼酎・あくまきの販売の様子 3 / 参加した事業者の皆さん

9月3日（土）、JR博多シティ駅前広場で、よかところ鹿児島フェスタ2016（主催：九州地区観光宣伝隊実行委員会）が開催され、垂水市と市内事業者が連携して特産品と観光PRを行いました。今回販売した特産品は、焼酎・あくまき・さつまいものお菓子等で、試飲や店頭での丁寧な説明により、大変好評をいただきました。また、観光PRでは、昨年に引き続き垂水市公式イメージキャラ・たるたるクイズ大会を開催いたしました。垂水市では今後も、地元企業と連携したPR活動を展開してまいります。

9月5日（月）、養護老人ホーム垂水華厳園で、コスモ美容室・田村せい子さん、トム美容室・川原登美子さん、ミズエ美容室・浮原瑞枝さん、びんれい美容室・田中龍子さんによる散髪ボランティアが行われました。この取組は、毎年行われ20年以上続けられています。当日は、約35人の華厳園利用者を散髪しました。田中さんは「今の日本があるのは、ご高齢の方が頑張られたおかげなので、少しでも助けになればと思いはじめました。」と話しました。



垂水華厳園へ 散髪ボランティア

第12回メジャーボーイズ 垂水大会開催



8月20日（土）、市内4か所（垂水市野球場・垂水中央中学校・垂水小学校・協和中学校跡地）を会場として、第12回メジャーボーイズ垂水大会（主催：垂水メジャーボーイズ軟式野球スポーツ少年団）が開催され、垂水メジャーボーイズ軟式野球スポーツ少年団が優勝しました。8月29日（月）には、同大会で始球式を務めた尾脇市長へ優勝の報告が行われました。今大会は、新善・親睦を深めることを目的で開催され、県内外から20のチームが参加し軟式野球を通して交流を深めました。

8月28日（日）、垂水市市民館で第10回垂水市小中学生百人一首かるた大会（主催：NPO法人まちづくりたるみず「文行館」百人一首講座部／協賛：(株)園田陸運）が開催されました。当日は、小中学生約20人が参加し、かるた大会を通して、百人一首を楽しみました。川井田稔運営委員長は「創造性豊かな子どもの育成を目的に活動しています。創造性を養うためには、記憶力が必要です。かるたは、記憶力をつけるのに、最も適しています」と話しました。

つなごう・わたそう・語ろう 平和のための戦争展



8月28日（日）、垂水市市民館で、平和のための戦争展（主催：垂水・平和のための戦争展実行委員会）が開催されました。会場では、垂水空襲などの戦争関係の資料や、原爆の記録をパネルなど、平和のために戦争について考える展示が行われました。また、戦争体験者との交流会として、戦争と平和についての座談会も開催されました。進行を務めた、宮田巖市さんは「戦争についての悲惨さを語るだけでなく、平和を守るためにはどうしたらよいのかということをお話ししました」と話しました。



第10回垂水市小中学生 百人一首かるた大会開催